



Amadeus Mozart.

Amadeus Mozart

El 27 de enero de 1756 en Salzburgo, Austria nació Wolfgang Amadeus Mozart, uno de los músicos más grandes que conoció la humanidad. Desde niño fue un verdadero prodigio, a los cinco años dominaba la técnica del violín, el piano y composición musical. A los nueve años compuso su primera ópera “Apolo y Jacinto”, meses después, contratado por el emperador José II, compuso otra ópera llamada “La crédula Fingida” y por esa misma época también estrenó “Bastian y Bastiana”.

En 1769 el obispo de Salzburgo lo nombró su concertino y en 1782 se casó con Constance Weber, con quién tendría seis hijos, de los que sólo dos sobrevivieron. Sumido en la pobreza se trasladó a Viena donde compuso “Las bodas de Fígaro (1786)” y “Don Giovanni (1787)”.

Un desconocido contratista llamado Walsegg le encargó la composición de un Réquiem en el año 1791, mientras Mozart estaba trabajando en “La Flauta Mágica”. La misa quedó inconclusa porque Wolfgang Amadeus Mozart falleció en Viena el 5 de diciembre de ese mismo año.

Mozart es considerado un iluminado musical y sin dudas uno de los más grandes músicos de la historia, su legado nos permite disfrutar de más de 600 composiciones. Entre ellas se destacan 41 sinfonías, dos sinfonías concertantes, 31 serenatas, 25 conciertos para piano, seis conciertos para violín y cuatro conciertos para trompa. También se deben mencionar varios cuartetos y quintetos de cuerdas, numerosas sonatas para piano y para violín y piano.



Wolfgang Amadeus Mozart dominaba la técnica del violín, el piano y composición musical.